

Prevén déficit de 0.5% del PIB, para que sea sostenible (El Financiero 09/09/09)

Prevén déficit de 0.5% del PIB, para que sea sostenible (El Financiero 09/09/09)(Viridiana Mendoza / Marcela Ojeda) Miércoles, 9 de septiembre de 2009 . Durante 2010, el Producto Interno Bruto (PIB) tendrá un crecimiento de 3 por ciento con una contracción para el cierre de 2009 de 6.8 por ciento, lo que indica que el nivel de la actividad económica estará por debajo de su rango potencial de largo plazo, indicó la previsión de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP). El déficit se situará en 60 mil millones de pesos, equivalente a 0.5 por ciento del PIB, anticipó el titular de esta dependencia, Agustín Carstens, y explicó que el déficit será de 16 mil 800 millones de dólares en la cuenta corriente. Detalló que la inflación, medida por el Índice Nacional de Precios al Consumidor, se estima en 3.3 por ciento, y agregó que habrá una inflación medida vía el deflactor del PIB de 4.8 por ciento. Carstens anticipó que el precio promedio del petróleo será de 53.9 dólares por barril -estimado conforme a la fórmula de la Ley de Presupuesto y Responsabilidad Hacendaria-, con una plataforma de producción de crudo de 2.5 millones de barriles por día. "El cálculo es que en 2010, la plataforma de producción será de 755 mil barriles diarios menos que la de diciembre de 2006; ésta es una restricción que afecta los ingresos de forma más o menos permanente", apuntó. En materia de déficit, Carstens subrayó que evitarán se convierta en una deuda pública insostenible ante una limitada disponibilidad de financiamiento, lo que podría resultar en una eventual falta de márgenes de acción y una baja de la calificación soberana. "Éste (el déficit) se financiará vía la contratación de deuda interna y externa, emitiendo títulos en el mercado nacional, como también acudiendo a deuda externa, obviamente contratando aquella que resulte más barata para el país. "En este sentido, también podríamos hacer uso de endeudamiento con organismos financieros internacionales, como el Banco Mundial y el Banco Interamericano de Desarrollo", comentó.